
ASSEMBLÉE-GÉNÉRALE de la SAMC 
18 OCTOBRE 2024 
SALLE JEANNE-D’ARC 

 
Après la préparation du buffet et les inscriptions des adhérents, l’Assemblée Générale peut commencer. 
Marie-Christine FABRE remercie les élus et les nombreux adhérents présents et donne la parole à 
-Catherine Chalaye adjointe à la culture et représentant Michel Chapuis, maire du Puy en Velay. 
-Marc Giraud, vice-président de l’agglo et délégué à la culture annonce la prochaine exposition du Musée 
Crozatier, sur le Japon. 
-Le Crédit Mutuel est excusé. 
- Maud Leyoudec, directrice du musée Crozatier et conservatrice du patrimoine, remercie la Société 
Académique et la SAMC pour l’aide à l’achat de la Vierge en Majesté. Elle remercie aussi la SAMC pour 
sa présence lors de la Fête de la Science (le 6 octobre). Elle apporte ensuite des précisions sur la Vierge 
en Majesté. Suivant l’étude du Centre de Recherche et de Restauration des Musées de France, elle date 
du 12e siècle, elle est en bois de noyer et vient de Haute-Loire. 
- Un tissu fin sur les poignets, des feuilles métalliques sur le bois, des traces de vernis jaune et des 
rehauts de peinture. 
- Le dos de la statue comporte une logette pour les reliques et des turquoises sur le devant. 
Le nettoyage des carnations est en cours. 
-Emmanuel Magne, attaché de direction au musée Crozatier  
Il rappelle la parution de l’album sur la dentelle du Puy, et signale l’acquisition ce jour par le Musée 
Crozatier d’une pendule en bronze doré de Crozatier (mise aux enchères à Toulouse). 
 
Marie-Christine Fabre présente le rapport moral 
Hommage aux Amis de la SAMC disparus. 
Précisions : Il n’est plus possible de faire une visite du Couvent Sainte-Claire, elle sera remplacée par une 
visite virtuelle du prieuré. L’association était représentée à la Journée Européenne des Musées. 
Le rapport moral est approuvé. 
 
Ghislaine Leleux présente le diaporama des activités ainsi que le bilan financier 
Le rapport d’activités est approuvé. 
Le bilan financier est approuvé. 
 
Marie-Christine Fabre présente les perspectives 2025 
Pour 2025, le conseil d’administration souhaite enrichir sa programmation en présentant une nouvelle 
section « JEUNE AMIS DU MUSEE ». Mathilde MOUCHON animera cette nouvelle section qui proposera 
une programmation pour les 18-35 ans. (Voir rapport moral) 
 
le Conseil d’administration reste identique : Présidente d’honneur : Joelle GARNIER 
▪ Présidente : Marie-Christine FABRE - Vice-président : Bruno DESTOBBELLEER 

          Vice-présidente : Elisabeth SIMOVIC 
▪ Trésorière : Ghislaine LELEUX - Trésorière adjointe : Christiane MARTIN 
▪ Secrétaire : Odile CHAURAND - Secrétaire-adjointe : Mi-Jo CHAPUIS 

Secrétaire communication : Anne MAHFOUDI - Secrétaire inscriptions : Cathy BERTRAND 
 
Cotisation annuelle 
La cotisation reste inchangée en 2024-2025 : 
Individuel 20 € / Couple 30 € / Jeune ami (18-35 ans) 10 € / Demandeur d’emploi 10 € 
Moins de 18 ans / GRATUIT 
 
 

La secrétaire       La présidente 
                         Odile Chaurand                                                    Marie-Christine Fabre 

 


